

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Tesis yang berjudul “Peningkatan Kemampuan Penalaran Logis dan Pemecahan Masalah Matematika Siswa SMA Laksamana Martadinata Melalui Pendekatan Kontekstual”, disusun untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Magister Pendidikan Matematika Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Prof. Dr. Sahat Saragih M. Pd dan Prof. Dr. Asmin. M.Pd selaku Dosen Pembimbing Tesis, dan seterusnya kepada Bapak Dr. Hasratuddin, M.Pd, Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, MS, dan Bapak Dr. Irsan Rangkuti M.Pd sebagai narasumber yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya tesis ini.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. H. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibueaa, M.Pd selaku Direktur Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Medan beserta semua staf yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi dengan baik.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs Edi Syahputra M. Pd Ketua Prodi Matematika, Bapak Dr. Edi Surya, M.Si, Ibu Glory I. D Purba S.Si

M.Pd, Ibu Sri Lestari Manurung M.Pd, Ibu Eis Sri Wahyuningsih M.Pd, dan Ibu Yumira Simamora M.Pd sebagai validator tes. Kemudian ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. H. Suditama sebagai Kepala SMA Laksamana Martadinata, serta Ibu Lilis S.Pd sebagai guru pengamat (*observer*), yang telah banyak membantu selama penelitian ini dilaksanakan beserta seluruh staf pegawai SMA Laksamana Martadinata.

Penghargaan juga disampaikan kepada rekan-rekan seperjuangan khususnya mahasiswa/i PPs Prodi Pendidikan Matematika angkatan ke-3 kelas B yang telah banyak memberikan motivasi maupun kontribusi dalam penyelesaian tesis ini. Pihak-pihak lain yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu dalam kesempatan ini yang telah banyak memberikan motivasi maupun kontribusi dalam penyelesaian tesis ini

Teristimewa kepada kedua orang tua, Ibu Sulastri serta istri tercinta Sri Hidarti A.MG dan anak yang kubanggakan dan menjadi harapan kelak Syaqqillah Najahani Harahap yang telah banyak memberikan dukungan baik secara moril maupun materil, kepada sanak saudara dan rekan-rekan yang telah memberi dorongan dan doa sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tesis ini, namun penulis menyadari banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan keritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya ini akan bermamfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2013

Penulis

Irfan Hrp



THE
Character Building
UNIVERSITY